

Jornada de Diagnóstico Participativo en Salud: Avances hacia un Plan Comunal para Mejorar la Calidad de Vida

El pasado viernes se llevó a cabo una significativa Jornada de Diagnóstico Participativo en Salud en el Salón Municipal de Cauquenes, con el objetivo de contribuir a la creación del Plan Comunal de Salud. Durante el evento, se abordaron cinco problemáticas clave que buscan mejorar la calidad de vida de la comunidad local.

Entre los temas analizados, destacaron la necesidad de desarrollar estrategias de autocuidado para personas con en-

fermedades crónicas no transmisibles, así como la promoción de estilos de vida saludables en todas las etapas del ciclo vital. Además, se discutió la importancia de proporcionar herramientas preventivas para una respuesta comunitaria ante emergencias y desastres, y se subrayó la urgencia de generar estrategias de promoción y prevención en salud mental.

Otro punto relevante fue la capacitación continua de equipos de trabajo, intersector, familias y la

comunidad, con el fin de facilitar una atención integral a personas con trastornos del neurodesarrollo.

La jornada contó con la participación de representantes de Mesas Territoriales, instituciones del intersector y funcionarios del Departamento de Salud Municipal (DES-AM). Esta colaboración reafirma el compromiso de seguir trabajando en conjunto por una mejor salud para todos los habitantes del territorio.

